

Frau  
Gisa Reinhold

H. G.

53604 Bad Honnef

Scheffelweg 2  
71032 Böblingen

Sehr geehrte Frau Reinhold,

seit einiger Zeit drängt es mich, Ihnen einmal auf diesem Wege mitzuteilen, wie Ihre Behandlung sich auf mein körperliches und letzten Endes natürlich auch auf mein seelisches Wohlbefinden ausgewirkt hat.

Wie Sie wissen, hatte ich seit weit über 30 Jahren chronisches Asthma Bronchiale mit den heftigsten Begleiterscheinungen. Selbst Lungenfachärzte und Fachärzte für Bronchialheilkunde haben keinerlei Mittel gefunden, mir zu helfen; es wurde nicht einmal eine Ursache gefunden, wo das Leiden herrührte, als kein Befund. Auch Kuren auf der Nordseeinsel Borkum sowie auf Ischia im Golf von Neapel haben keine dauerhafte Besserung gebracht.

Seit ich jedoch bei Ihnen in Behandlung bin, hat sich mein täglicher asthmatischer Husten schon nach der dritten intensiven Behandlung sozusagen in Nichts aufgelöst, so unglaublich es auch klingen mag. Ich empfinde dies als einen ganz außerordentlichen Glücksfall, zumal ich offen gesagt, nach all den Jahren keine Hoffnung mehr auf irgendeine Besserung meiner Lage gehabt habe.

Durch Ihre Therapie hat sich nun meine Lebensqualität entscheidend zum Besseren verändert. Ich kann also diese an mir so überaus erfolgreich angewandte Methode allen Patienten, die ähnliche Probleme haben, wärmstens empfehlen, was ich in mehreren Fällen bei Freunden oder Verwandten auch schon getan habe.

Mit freudl. Gruß und großem Dank für Ihre unschätzbare Hilfe

Ihr

H. G.